

La Balustrade de Guilaine Depis vous propose pour la période janvier - juin 2026 :

Pour recevoir le livre et/ou interviewer l'auteur
merci de contacter guilaine_depis@yahoo.com 06 84 36 31 85

ALPHONSE ET LE SONGE PREMIER

DE OTHMAN IHRAÏ (ILLUSTRATIONS : ROMANE ET LOUISE IHRAÏ)

AUX ÉDITIONS FINE PLUIE

ET LES CHANSONS QUI L'ACCOMPAGNENT

Othman IHRAÏ,

auteur du conte poétique *Alphonse et le songe premier*,
veut proposer un

SPECTACLE PLURIDISCIPLINAIRE

(mélant poésie, ombres chinoises, théâtre, musique et vidéo) autour de l'histoire d'Alphonse. Plusieurs musiciens reconnus ont déjà accepté d'y participer en chantant des tableaux du conte et/ou en incarnant des personnages. Les premiers à avoir accepté sont Amazigh Kateb, fondateur du groupe **Gnawa Diffusion** et René Mazzarino, alias Papet J, cofondateur du groupe **Massilia Sound System**.

1

Première chanson et clip autour d'Alphonse :
« Des épices et des plantes grasses » (chantée en français et en arabe). Cette chanson a été composée et est interprétée en collaboration avec le musicien algérien **Amazigh Kateb**. Elle correspond à la rencontre d'Alphonse et d'Horace dans le métronome.



Amazigh Kateb est un chanteur, auteur-compositeur et joueur de guembri algérien, fondateur et voix incandescente de **Gnawa Diffusion**, groupe culte qui fusionne rythmes gnawa, chaâbi et raï avec le rock, le hip-hop et le reggae.

Fils de l'écrivain Kateb Yacine, il porte un prénom qui signifie « homme libre » en berbère, et fait de la scène un espace de combat poétique pour l'Algérie, l'africanité et tous les déracinés, depuis plus de trente ans.

2

La seconde chanson aura pour interprète René Mazzarino, alias **Papet J**, cofondateur du groupe **Massilia Sound System** qui va incarner Prosper, l'auvergnat qui tient le gisement de déguisements.



Othman Ihraï est écrivain, poète, musicien et podcaster franco-marocain.

Depuis 2022, il anime en compagnie de Pierre Tromeur, professeur agrégé de philosophie, le podcast « Hommes de méninges », dédié à la philosophie et à la culture en général.

Il est par ailleurs le fondateur du projet **"Afrasonic y El Globish Poetry Orchestra"** (musiques du monde). Son actualité musicale est accessible sur son site internet : www.afrasonic.com